

Wir freuen uns, dass - bedingt durch die Corona-Zeit - der nur alle 2 Jahre durchgeführte Jugend-Musik-Wettbewerb, eine Zusammenarbeit der Sing- und Musikschule Neusäss e.V. und des Kulturkreises Neusäss e.V., zum ersten Mal seit 2018 wieder stattfinden konnte.

Eine unabhängige Fach-Jury ermittelte die Gewinner der einzelnen Instrumenten- und Gesangsklassen.

Wir laden Sie herzlich ein, erleben Sie diese Kinder und Jugendlichen beim

Preisträgerkonzert mit Preisverleihung
Jugend-Musikwettbewerb 2024 der Stadt Neusäß

am 4. Juli in der Stadthalle Neusäß

19:00 Uhr

(Eintritt frei)